### Plantea Brugada inversión con agencia

Autor: Bernardo Uribe Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/plantea-brugada-inversion-con-agencia/ar2787314?v=1

La candidata a la Jefatura de Gobierno por la Coalición Seguimos Haciendo Historia, Clara Brugada, se comprometió a impulsar la inversión en la CDMX, así como al sector empresarial y económico, a través de la creación de una agencia dedicada a la atracción y el acompañamiento permanente para facilitar los trámites.

Frente a empresarios y miembros de la comunidad libanesa en la Capital, la morenista aseguró que la Administración actual logró la reducción de trámites en un 70 por ciento, lo cual ayudó a la generación de empleos y atraer recursos del extranjero.

"Nos convertimos en la entidad federativa con más empleo generado, tan sólo el año pasado se registraron 130 mil empleos más en el seguro social, además de ser un atractivo de la inversión extranjera directa, ya que recibe alrededor del 40 por ciento de la inversión", apuntó.

Brugada presumió los logros del Gobierno capitalino para reducir la incidencia delictiva hasta en un 60 por ciento, además de la infraestructura de movilidad eléctrica y conectividad, factores que, asegura, han propiciado una confianza a los inversionistas.

"Queremos una Ciudad favorable a la inversión, con prosperidad compartida y empleo formal, vamos a continuar con finanzas públicas sanas, con austeridad y transparencia; además de que, a través de dar certeza jurídica para la inversión, también se busca duplicar el empleo formal", dijo.

Según la morenista, dicho encuentro con la comunidad libanesa forma parte de una serie de reuniones con sectores empresariales, en donde se busca que también puedan crear políticas públicas en materia de desarrollo.

"Vamos a modernización de la economía, además de la agencia de llevará de la mano a más inversiones a la Ciudad, también hay que fortalecer el Centro Económico, Social y Ambiental que empezó en el sexenio de Marcelo Ebrard, como un lugar donde distintos actores diseñen también política pública", subrayó.

"La comunidad libanesa siempre se ha llevado bien con los gobiernos de la Ciudad y queremos que así siga, siempre ha habido apoyo, por eso, en el momento en que se logre la Jefatura de Gobierno, se va a fortalecer esta excelente colaboración".

#### Delinea Chertoriyski inversiones en CDMX

Autor: Bernardo Uribe Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/delinea-chertorivski-inversiones-en-cdmx/ar2787396?v=2

Al ser invitado por la Facultad de Contaduría y Administración de la UNAM para impartir una clase magistral sobre políticas públicas aplicadas a las pequeñas empresas, Salomón Chertorivski, candidato a la Jefatura de Gobierno por Movimiento Ciudadano, presumió ser el primer candidato en la actual contienda en asistir a la Máxima Casa de Estudios.

"Les voy a ser sinceros, no me puedo quitar la cachucha de que soy candidato a Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, pero fue invitado hoy a un evento académico y lo agradezco, pues para mí, después de estar en campaña todos los días, poder venir a un espacio académico, es oxígeno puro", dijo al iniciar su presentación ante decenas de estudiantes que llenaron el cupo del auditorio Carlos Pérez del Toro.

El emecista dedicó su participación, pensada para encaminar a los jóvenes universitarios a herramientas para la inversión y el emprendimiento, a repasar una serie de propuestas de campaña que implementaría en caso de llegar al Gobierno, como la creación de un Consejo Protector de la Inversión, una Plataforma Digital de Información Económica y de la Agencia Invierte CDMX.

"Mi papá es un orgullosísimo egresado de esta Facultad, a todo mundo les dice que no hay mejor facultad que esta, por eso estoy muy agradecido; primero, porque es la única ocasión que esta Casa de Estudio invita a las candidaturas a charlar con el alumnado y espero no sea la última, pero también porque empiezo en la facultad de mi padre", dijo el candidato.

Entre anécdotas de sus estudios de posgrado en la Universidad de Harvard y el cómo fracasó su primera empresa dedicada a la venta de casas prefabricadas, Chertorivski aseguró que la Ciudad de México se ha quedado atrás en el impulso a la pequeña y mediana empresa, así como en la captación de inversión.

"Éramos el 20 por ciento de la economía nacional y lo fuimos perdiendo, sobre todo, en los últimos años; la Ciudad no se ha recuperado a la velocidad que otros estados tras la pandemia, nos hemos ido quedando atascados", aseguró.

Agregó que se implementarán programas dedicados al emprendimiento de los capitalinos y a digitalizar los trámites burocráticos que pueden llegar a condenar a los comerciantes.

"El costo de todos los programas que propuse es bastante asequible con el presupuesto que cuenta la Ciudad", aseguró.

#### Suma Taboada a ex funcionario de Sheinbaum

Autor: Bernardo Uribe Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/suma-taboada-a-ex-funcionario-de-sheinbaum/ar2787828

El candidato por la coalición Va X la Ciudad de México, Santiago Taboada, sumó a su equipo de campaña a José Luis Beato, primer Secretario de Desarrollo Económico, de la ex Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, de 2018 a 2020.

Durante una reunión con la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), el panista aseguró que Beato será el encargado de establecer enlaces con el sector empresarial en la Capital.

"Aquí queremos hacer bien las cosas y darle crecimiento económico a la Ciudad, por eso le pedí que se viniera a formar parte del equipo, Beato es un hombre que sabe cómo crear empleos y que conoce la Ciudad", dijo Taboada.

Por su parte, el ex funcionario del Gobierno de Sheinbaum, aseguró que buscará crear enlaces con el sector turístico, así como rescatar el Fondo de Promoción Turística.

"Lo que necesitamos es poner a expertos en cada área para hacer competitiva a esta Ciudad, algo que no se está haciendo, y en materia de turismo, lo que se tiene que hacer es rescatar el Fondo de Promoción Turística que durante este gobierno se dejó de usar, porque actualmente son los mismo hoteleros los que destinan recursos para el fondo y luego ese dinero no se usa para la promoción", dijo Beato.

### Plantea Brugada hospital para policías

Autor: Bernardo Uribe Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/plantea-brugada-hospital-para-policias/ar2787680?v=1

La candidata para la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada, propuso la creación de un Hospital General para la Policía dedicado a atender a los trabajadores de la seguridad en la Capital y sus familias.

Entre miembros de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) en la Ciudad, Brugada aseguró que se aumentarán los sueldos a los policías, así como las prestaciones de ley.

"Vamos por más patrullaje por cuadrante, al menos mil kilómetros de camino seguro, tecnológica de punta al servicio de la seguridad y fortalecer a los policías de la Ciudad; vamos a dotar a la Secretaría de Seguridad Ciudadana y a la Policía de Investigación con la mejor tecnología como inteligencia artificial", dijo.

Expresó que en conjunto con la Coparmex se pondrá en marcha una agencia de inversión y una bolsa de empleo para aumentar la economía formal a través de apoyos y créditos por parte del Gobierno de la Ciudad.

"Durante ya varios años hemos tenido el primer lugar en el índice de competitividad en términos generales, por eso tenemos que hacer una gran coordinación con todos los actores económicos y emprender una estrategia integral para garantizar la seguridad y el combate a la corrupción", aseguró.

# Cablebús en Tlalpan: así es la propuesta de Clara Brugada para conectar esta zona de la CDMX

Autor: Frida Sánchez Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/cablebus-en-tlalpan-asi-es-la-propuesta-de-clara-brugada-para-conectar-esta-zona-de-la-cdmx/

Entre las propuestas de movilidad de la candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", Clara Brugada, destaca la construcción de cinco nuevas líneas del Cablebús, una de ellas para conectar y mejorar el transporte en la alcaldía Tlalpan.

Durante una visita a la colonia Bosques del Pedregal, en el Ajusco Medio, una de las zonas de difícil acceso de la CDMX por la inclinación de las calles, la candidata reiteró esta propuesta ante vecinas y vecinos.

En el encuentro también estuvo la aspirante a la alcaldía Tlalpan por Morena, Gabriela Osorio, quien pidió a la candidata a la Jefatura de Gobierno que el de esa alcaldía sea el primer Cablebús que se realice, de ganar en los comicios de junio próximo.

Dicha línea del Cablebús conectaría en un primer momento con Perisur y posteriormente con Ciudad Universitaria; y beneficiaría a unas 25 mil personas que habitan en el Ajusco, con lo que sus tiempos de traslado para llegar a sus lugares de trabajo o estudio, podrían disminuir de hora y media que se hacen actualmente a unos 30 minutos.

Este proyecto, también apoyaría de manera favorable al medio ambiente, de acuerdo con las candidatas, quienes expusieron que construir un Cablebús en esta zona permitiría reducir la contaminación que generan autos y transporte público, en unas 16 mil 500 toneladas de ozono cada año, lo que equivaldría a plantar 648 mil árboles.

Brugada Molina también ha propuesto la creación de otras líneas del Cablebús en las alcaldías Álvaro Obregón, Cuajimalpa, Magdalena Contreras y una más que conecte Xochimilco y Milpa Alta.

mahc

# Taboada presenta su estrategia de seguridad; destaca modernización del C5 y una Fiscalía autónoma

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/taboada-presenta-su-estrategia-de-seguridad-destaca-modernizacion-del-c5-y-una-fis calia-autonoma/

El candidato a la Jefatura de Gobierno de la coalición Va X La CDMX, Santiago Taboada, presentó su plan de seguridad que se divide en cinco ejes, entre los que destaca la creación de microcuadrantes, modernización del C5 y una Fiscalía autónoma.

En rueda de prensa, en un hotel cercano al Palacio del Ayuntamiento, el aspirante bautizó a estos ejes como las "5 de Taboada en seguridad".

"Con la 5 de Taboada en seguridad le vamos a regresar la paz, la seguridad y, sobre todo, la tranquilidad a los que aquí viven. No podemos permitir que quienes hoy gobiernan, sigan destruyendo nuestra democracia y las instituciones, amenazando las libertades y fracasando en la construcción de las condiciones de seguridad y paz que merecemos", indicó.

La primera estrategia es cuidar a quienes nos cuidan, en donde prometió mejorar las condiciones de seguridad de las y los policías, su ingreso y la seguridad de sus familias para que se sientan orgullosos de su labor.

La segunda es cercanía y confianza, y para lograrla propuso que la Policía de Proximidad se organice por microcuadrantes, para normalizar las visitas a los domicilios y una relación estrecha con las y los vecinos. Además, se establecerá acciones y programas de prevención del delito y habrá respuesta inmediata. "Aquí también te aseguro que tendremos cero tolerancia a la violencia contra las mujeres".

La tercera estrategia tiene que ver con capacidad de investigación con tecnología e inteligencia. Aquí Taboada propuso que el C5 se modernice y esté a cargo de la persona titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

"Queremos que el C5 funcione para garantizarte la seguridad en esta Ciudad, por eso lo vamos a convertir realmente en el centro de monitoreo de la seguridad pública de esta Ciudad porque no vamos a poner pretextos, porque precisamente no sólo va a ser un centro de monitoreo, va a ser el centro de inteligencia de esta Ciudad", sostuvo el candidato del PAN, PRI y PRD

También propuso, como cuarto eje, una estrategia especializada contra el crimen organizado para desmantelar las organizaciones delictivas. "Desde el primer día de mi gobierno vamos a trabajar para recuperar los territorios más violentos. Vamos a desmantelar las redes delictivas y a combatir su poder económico. Vamos a impedir a toda costa que las extorsiones que hoy victimizan a la gente en otras regiones no ocurran en la Ciudad de México".

Por último, le apostó a una Fiscalía que funcione y que verdaderamente sea autónoma.

"El nombramiento del próximo fiscal dependerá del próximo Congreso, pero nosotros no vamos a renunciar para llevar a los mejores perfiles que funcionen y que le den a la Fiscalía, por primera vez, la posibilidad de que atienda a las víctimas. Nunca más una fiscal carnala en la Ciudad de México, nunca más", indicó.

Asimismo, indicó que trabajarán para que los tiempos de respuesta sean de tres minutos, y en un Centro de Control de Llamadas para atender emergencias.

Santiago Taboada recalcó que esta estrategia no se basa en ocurrencias como la de colocar más cámaras de seguridad.

"Voy a enfrentar este problema no desde las ocurrencias, las mentiras y el cinismo de un gobierno que maquilla cifras, que sencillamente niega la realidad. Voy a enfrentar el problema desde la experiencia. A diferencia de mi contrincante, a mí no me definen los dichos, me definen mis hechos y mis resultados", comentó.

### Taboada convertirá pendones electorales en bolsas de doble uso

Autor: Hilda Castellanos-Lanzarin

Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/taboada-convertira-pendones-electorales-bolsas-de-doble-uso/1645655?amp

El candidato a la Jefatura de Gobierno por la coalición Va X la CDMX, Santiago Taboada, adelantó que a partir del 3 de junio, una vez ganada la elección, iniciará con el retiro de la publicidad electoral-pendones, gallardetes y mantas, entre otros- para someterla a un proceso de reúso y reciclaje.

Afirmó Taboada que, no esperará a tomar protesta el 5 de octubre, para destruir y reutilizar el material electoral, sino que será a partir del día siguiente de la elección, el 3 de junio, cuando, con el material de plástico o de tela de su publicidad electoral que será retirado de sitios o mobiliario urbano, como postes y semáforos, se empezarán a maquilar bolsas, para todo uso.

Se trata de parte del acuerdo alcanzado la semana pasada con el gremio de recicladores de la ciudad, dijo Taboada Cortina ante la comunidad estudiantil de la Universidad La Salle, con la que sostuvo este martes un encuentro.

El panista presentó ante los jóvenes universitarios una muestra de cómo se transformará un pendón en bolsa reutilizable, que se realizará no solo con su propaganda electoral, sino también con la de sus contrincantes, dijo.

"Aquí está un pendón completo, no los estoy choreando, este pendón va a ser una bolsa y va a ser otra cosa más, pero lo que sí es que no va a ser basura. (...) no me voy a esperar a que el 5 de octubre tome protesta. El 3 de junio, todo mi equipo va a bajar mi propaganda y la de todos los demás candidatos y vamos a limpiar la ciudad", aseguró, en medio de vivas y porras de los estudiantes.

El candidato de la coalición PRI-PAN-PRD, afirmó que la medida forma parte de su eje de sustentabilidad, movilidad y medio ambiente que incluye además la disminución de la emisión los bonos de carbono, con la reducción del uso de los automóviles particulares, para lo que se dará un impulso al Sistema de Transporte Colectivo.

Como parte de este plan dijo, ampliación de las Líneas 2, del Metro, hasta Xochimilco, pasando por el Estadio Azteca, y la 3, de Barranca del Muerto a San Jerónimo, precisó.

"Tenemos que optar por que la gente se baje del coche. Tiene que haber dos maneras: la primera un transporte seguro y la segunda tiene que ver con un transporte eficiente", precisó.

En su encuentro con estudiantes de La Salle, ubicado en Avenida Benjamín Franklin 47, Col Hipódromo Condesa, alcaldía Cuauhtémoc, el panista fue sometido a un ejercicio de preguntas por parte de los universitarios colocadas en urnas electrónicas. Taboada fue cuestionado sobre su propuesta de modelo en materia de seguridad, educación, economía, agua, salud, y medio ambiente y opciones para el sector juvenil.

En este sentido, el candidato opositor expuso ante los estudiantes que promoverá el programa de Primera Vivienda, para garantizar que tengan la oportunidad de contar con su propia casa, "ya sea comprada o rentada, pero que tengan opciones para independizarse y madurar", afirmó.

Además, se comprometió a impulsar las incubadoras de nuevas empresas, para impulsar el primer empleo entre universitarios recién graduados.

Por último, el candidato llamó a los jóvenes no tenerle miedo al cambio y a salir a votar el 2 de junio, con un voto informado, dijo, al señalar que en esta elección solo hay dos opciones; el de Morena, "que en 27 años no lograron grandes cambios", señaló, y la opción que encabeza, que va por "emparejar la cancha", concluyó.

## Chertorivski se propone 12 misiones para que CDMX sea moderna e inteligente

Autor: Iván Mejía

Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/salomon-chrertorivski-12-misiones-cdmx-moderna-inteligente/1645853

Salomón Chertorivski expuso sus 12 misiones si llegara a ser el próximo jefe de Gobierno de la Ciudad de México (CDMX) para tener una entidad "moderna e inteligente".

Durante el evento "Diálogos Ciudadanos", el candidato por Movimiento Ciudadano, dijo que entre sus metas está garantizar el suministro de agua potable en la capital y mejorar el Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro.

Una ciudad en dónde el aire que respiramos no esté matando a 39 personas todos los días (..) donde tengamos un sistema educativo que les ofrezca a las niñas y niños un futuro por venir".

Donde quien llegue al sistema de salud encuentre atención de calidad y todos los medicamentos que requiera, donde la corrupción la erradiquemos una vez por todas y no tenga cabida", señaló.

Otra de sus misiones es acabar con los problemas de movilidad en las vialidades y un aeropuerto que "que necesita esta ciudad, para podernos conectar con el mundo y tener la cantidad de pasajeros que necesita una ciudad moderna e inteligente".

\*mvg\*

## Tenemos 50 días para darle la vuelta; esta elección no está cantada: Chertorivski

Autor: Azucena Rangel Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/chertorivski-tenemos-50-dias-para-darle-la-vuelta-a-esta-eleccion

El candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Salomón Chertorivski aseguró que aún tienen 50 días para darle la vuelta a esta elección que muchos dicen que ya esta cantada y por lo mismo deben de resignarse.

"Esta ciudad merece más no tenemos porque conformarnos entre lo malo y lo peor, en esta ciudad faltan 50 días de campaña y cada uno de estos días es una manera de convencer a la gente", precisó.

Durante su participación en los 'Diálogos Ciudadanos' por la jefatura de gobierno organizados por la Coparmex, el candidato dijo que es necesario que la ciudadanía se de la oportunidad de un gobierno mejor y por eso pidió su apoyo para poder ganar las elecciones.

Asimismo reconoció que actualmente la capital es una de las mejores ciudades del mundo que cuenta con muchas cosas positivas, sin embargo dijo que ha sido mal gobernada por lo cual es necesario plantear respuestas concretas ante las problemáticas actuales.

En el sentido económico señaló que es necesario crear una agencia de atracción de inversión internacional, ya es necesario atraer nueva inversión, poniendo como ejemplo que si bien aquí no se puede traer Tesla como empresa, si las oficinas corporativas, y para eso se necesita promover la ciudad para que llegue la inversión.

"La infraestructura de esta ciudad es de hace más de medio siglo, yo les voy a decir que vamos a tener el programa de inversión más ambicioso en la historia... La buena infraestructura pública estimula la inversión privada, la inversión pública e inteligente estimula a que venga más inversión privada", precisó.

Respecto al tema de los jóvenes y su inclusión en el mercado laboral, Salomón dijo que dentro de su gobierno buscara que quién genere ciertos tipos de empleos tendrá extensiones fiscales para garantizar que esa inversión aterrice.

"Las empresas que contraten a los jóvenes recién graduados de la universidad les descontaremos el 100 por ciento del impuesto sobre nómina... necesitamos más inversión de mejores empresas que son las que pagan bien y el gobierno va a tener una política salarial activa", precisó.

**CHZ** 

## Brugada llama a Coparmex a unirse a su agenda de inversiones en la CdMx

Autor: Azucena Rangel Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/brugada-invita-coparmex-unirse-agenda-inversiones-cdmx

La candidata de Morena, PT y Verde a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada invitó a la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) a formar parte de la agenda de inversiones que busca promover en la capital.

Durante su participación en los 'Diálogos Ciudadanos' por la Jefatura de Gobierno la candidata morenista resaltó la importancia de que la capital sea escenario de inversiones por lo cual estas alianzas pueden ser una medida concreta para lograrlo.

"Queremos que la ciudad se convierta en un lugar atractivo y generador de inversiones, eso significa que para seguir compartiendo la pobreza necesitamos fortalecerlo, la experiencia ha demostrado que aumentar el empleo y el salario mínimo es la mejor manera de disminuir la pobreza", remarcó.

Asimismo dijo que es necesaria una economía dinámica que logre generar economía con alto valor agregado, ya que así se podrá generar un estímulo de promoción y empleo a los jóvenes, lo cual aseguró que sea una prioridad de su gobierno para que las empresas volteen a ver a este sector de la población.

En este sentido, dijo que también es importante hacer que los empleos lleguen a las zonas más difíciles en la ciudad para de esta manera reducir los niveles de pobreza, lo que implica combinar política social con una política económica.

Brugada resaltó que después de la pandemia la capital ha seguido creciendo por lo que si bien van por buen camino, es importante seguir abonando al crecimiento y la certeza jurídica para que haya seguridad en quiénes buscan invertir en esta ciudad.

"Hay condiciones económicas sociales políticas para garantizar que la economía siga creciendo, para redefinir nuestro futuro en la metrópoli, que pueda ser un ejemplo de prosperidad compartida", precisó.

**CHZ**